

PACK AVENIR



ZA de Laprade
416 Rue jean Baptiste Lamarck
43700 SAINT-GERMAIN-LAPRADE
France

Telephone: +33 (0)4 71 02 04 47

Fax:

Site: <https://www.esepac.com/pack-avenir/>

Category:	Autres membres
Activities:	Analyse & mesure, cabinet de conseil, décoration finition assemblage, impression 3d
Markets:	Agriculture, agroalimentaire, automobile, consommables - other, consommables - electronics/mechatronics/telecom, confort - sports - loisirs, packaging - agribusiness/agricultural, emballage cosmétique, études et r&i, fablab, education, industrie, multi-markets, recyclage, santé - médical, transport - other, luxe
Region:	Auvergne-rhône-alpes
Participant since:	2024

Conseil emballage

PACK AVENIR est l'entité commerciale de l'ESEPAC, Ecole Européenne de Packaging. Notre société accompagne ses clients en conseils Packaging, en conception, en tests laboratoires. Nous proposons également des programmes de formation continue dans des domaines techniques et méthodologiques. Dans tous ces domaines, 'éco-conception est au cœur de nos actions. Nos clients évoluent sur de marchés divers : cosmétique, pharmaceutique, agro-alimentaire, bricolage, automobile, hygiène/ménager, vins et spiritueux...

"PACK AVENIR is the commercial entity of ESEPAC, European School of Packaging. Our company supports its customers with packaging consultancy, design, testing and laboratory services. We also offer continuing education programmes in technical or methodological areas. For all our projects, we think ""eco-design"". Our customers come from various markets : Cosmetics, Healthcare, Food Industry, Decoration and Equipment, Homecare, Wines and Spirits..."